



[¿SERÁ?]

Elección anticipada

La campaña de la **corcholata** ganadora de la encuesta de **Morena**, en los hechos, tendría nueve meses de promoción, aunque sólo hablen de la 4T y no de su aspiración personal. Sin embargo, esta misma semana, con el inicio de sus registros, podrían tener un freno o un llamado por parte de la **autoridad electoral** para evitar excesos que pisotearan la equidad rumbo al proceso de 2024, pues el proceso interno morenista es casi una mini elección, lo que, nos dicen especialistas, da pie a que algunos eventos se configuren como actos anticipados de **campaña**. ¿Será?

Nueva era

Tras anunciar el método de selección del **candidato** presidencial, **Morena** salió ayer a dar una conferencia donde destacó que ninguna **corcholata** podrá promocionarse en “medios de comunicación vinculados al viejo régimen”, ya más de uno dice que sin duda Morena aguantará poco las **críticas de medios de comunicación** y la gran mayoría de **corcholatas** se promocionarán con **youtubers**. ¿Será?

Derecho de réplica

Los **propagandistas** de la 4T han querido desacreditar la solicitud de la **senadora Xóchitl Gálvez** para corregir, una inexactitud, por no decir mentira que lanzó el **Presidente** en su conferencia **mañanera** sobre ella, al señalar que pidió que se terminaran los **programas sociales**; lo más natural es que si **López Obrador** se equivocó y le hicieron la solicitud para que corrigiera en su espacio mañanero, lo hubiera hecho, pero su negativa obligó a la **legisladora** a acudir ante el **Poder Judicial** para que le garantizara el derecho de **réplica**... de eso se trata el asunto de la hidalguense, ni más, ni menos, así que las descalificaciones en su contra no tienen sentido. ¿Será?

¿El dedazo en coma?

Tras dar a conocer el método de selección de su **candidato presidencial** o como le llaman los morenistas al coordinador de la **Defensa por la Transformación**, Mario **Delgado** propuso guardar un minuto de silencio “por la muerte del **dedazo**”, lo que no causó mucha gracia entre los aspirantes. Y es que dicen que a pesar del método acordado ya se tiene favorit@. ¿Será?

Cada quien su estilo

Las **corcholatas** llegaron con su propio estilo al **Consejo Nacional de Morena**, se abrieron paso entre **porras** y algunos **reclamos** de contingentes “opuestos” a su grupo... **Monreal** se veía feliz; Gerardo Fernández **Noroña** busca aparecer en la encuesta como “Noroña”; Manuel **Velasco**, también sonreía, **Ebrard** anunció que hoy al medio día deja el cargo; **Sheinbaum** pugnó por la unidad y **Adán Augusto** se dijo “a-gusto” y querido por la gente. ¿Será?